

Feuerwehrball 2010

Ein Abend der besonderen Art

Am Samstag den 16. Jänner 2010 fand der diesjährige Feuerwehrball im Gasthaus Fraundorfer statt.

Unser Ball war auch heuer wieder der Höhepunkt der Ballsaison 2010 in der Gemeinde Klam. Neben zahlreichen Vertretern der umliegenden Feuerwehren waren auch dieses Jahr wieder viele Ballgäste aus der eigenen Gemeinde anwesend.

Besonders gefreut hat uns, dass sich in diesem Jahr auch sehr viele junge Gäste unter die Ballbesucher gemischt haben.



Musikalisch umrahmt wurde der Abend vom Musikertrio "Die 3 Zünftigen".

Ein großer Dank gilt auch heuer wieder allen Sponsoren der Tombulapreise und des Weiteren bedanken wir uns auch wieder für die zahlreichen Tortenspenden.

Alle Fotos vom Feuerwehrball 2010 finden Sie in unserer [Fotogalerie](#) ...

Weitere Fotos finden Sie auch auf [Szene1.at](#) ...

17.01.2010 22:09 von Andreas Kollmann

